



# 婦人会通信



JCVも2012年度総会が終わり、新体制で2013年度をスタートさせようとしております。

婦人部は暫く休会となっておりますが、新年度からまた活動を再開したく努力をしております。

とは言え、実質3名の代表が出せずの休会のため、休会を決めた1月以降も、月1回の集まりは行っております。

3月は既に報告済みですがイタリア料理の講習会、4月は日本人会に便乗しての栗拾い、5月はJFの準備のため休み、6月は手芸でフクロウ作り、7月は闇鍋、8月は80歳の誕生会がありました。

これらは、JCVの分科会の活動ではないので、詳しい報告は省かせて頂きますが、つい先日の8月の誕生会のお話をします。

その前に、分科会活動でないので、タイトルを私が通称で呼んでいる『婦人会通信』とさせて頂きました。本当は色々な呼称を出し合いましたが、やはり長年言い馴れている「婦人・・・」とまず出てきてしまうので、苦肉の策として「婦人会」としました。

**【誕生会報告】** 8月の月例会は、Iさんからお母様の傘寿の祝いの昼食会にご招待を頂きました。日にちは、最初通常通り11日(日)の予定でしたが、JCV年次総会がこの日、総会に出席したい人がいたため、急遽前日の10日(土)正午からと変更になりました。

そのため、当日は1名が野暮用で欠席となってしまいましたが、8名の参加者にIさん、主賓のお母様とご主人の計11名でのバースデーパーティ。テーブルにはメインのお寿司の他、ポテトサラダ、煮物、漬物、お吸い物等々が並び、パーティの開始。

寿司は細巻を含め20種類が1人前、大盛りだったため、ちゃんと1種類ずつ取っているか(即ち同じのを2つ取っていないか)、皆が戦々恐々の監視状態。寿司20個で結構お腹が一杯になりましたが、残したら勿体ないと頑張っ?食べました。そのため煮物には手をせなかつたのですが、N子さんから「ポテトサラダはお代わりしていたよね」と、しっかり見られていました。

食事の後は、とっても美味しそうなバースデーケーキの登場。皆からの誕生プレゼントを渡し、Happy Birthday to you の歌を歌って蠟燭を吹き消したのは良いのですが、大きくてきれいなケーキを誰も切る勇気がなく譲り合い。結局、このような時に一番頼りになるYさんがカットしてくれました。

そしてケーキを食べながら、いつもの井戸端会議と情報交換。大学で日本語を教えていたM子さん、おかしな日本語に訂正を入れていましたが、「流石日本語の先生、でもタスマニアでは右と左が分からなかったけれどねえ」と、茶々を入れられていました(言ったのは私ですけれど)。詳細は、『タスマニア旅行記』をご覧ください。いつまでも言われるとこぼしていました。

美味しい食事とおしゃべりを満喫、楽しい昼下がりを過ごしました。

伊藤 玲子 記



**【9月例会予定】** 9月8日(日)『ブライス町子さんのお墓参り、及び飲茶昼食会』を行います。参加希望の方がいらっしゃいましたら、レストラン予約の都合がありますので、至急、伊藤(9790-0986)までご連絡下さい。勿論、墓参りのみ、レストランのみの方も参加出来ますので、お問い合わせ下さい。

この場で、再度婦人部として活動するか決めたいと考えております。

**【10月例会予定】** 10月13日(日)、『料理講習会 Pizza』を予定しておりますが、お隣のイタリア人ご夫婦と最終確認をしておりますので、日時、内容が変わる可能性があります。詳細は、伊藤にお問い合わせ下さい。

